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Le jeune intérieur (23 ans, 2m11) évoque son passage à Paris-Levallois et son retour au Mans
Sarthe Basket.

Un mot tout d’abord sur votre prêt à Paris-Levallois (2017-2018).
Le début a été compliqué car je me suis blessé en début de saison. J’ai tout de même pu
jouer pendnat trois mois. Pendant ce laps de temps, j’ai réalisé des progrès physiquement et
mentalement. A Levallois, j’ai franchi un cap en jouant aux côtés de joueurs comme Boris
Diaw.

Dans quel état d’esprit abordez-vous votre retour au MSB ?
Il y a du changement dans l’effectif et un titre de champion de France. Mais j’ai rapidement
repris mes marques dans une maison que je connais bien. J’avais d’autres objectifs, je garde
toujours la NBA dans un coin de la tête, mais je reviens au MSB avec enthousiasme et
beaucoup d’envie. Je vais me donner à fond.

Eric Bartecheky, votre coach, entend miser sur votre polyvalence.
Je suis intérieur capable de shooter, de m’écarter et de courir. Je compte m’appuyer sur ces
qualités pour réaliser la meilleure saison possible.

Propos recueillis par Jaheli NAMAI.
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